

国府北小だより

まごころ



令和7年度

11月号

文責：校長



HPはこちらから

秋の深まり～秋季運動会、大変お世話になりました～

先日は、多くの保護者の方にお越しいただき、降雨等も心配されました。が、秋季運動会を無事に行うことができました。大変お世話になりました。

子どもたちは練習の成果を大勢の前で披露することができ、皆、満足そうでした。短期間でいくつもの演技の練習を行い、日に日に成長する姿を見ると、子どもたちの可能性はすごいなと思いました。やり遂げられたのも、保護者の皆様のバックアップがあったからこそだと思います。本当にありがとうございました。

また、保護者の皆様からご感想を多数いただきました。子どもたちのよさをたくさん褒めていただきました。貴重なご意見も今後の参考にさせていただきます。



〈応援合戦〉



〈2年と4年のなかよし玉運び〉



〈勝敗を握る縄は運と3・5年の協力！台風の目〉



〈KOUKITA B HAPPY〉



〈1年生&6年生 on Stage！－玉綱－〉

〈はじめよう！やってみよう！こうきた小！〉



〈国府北ソーラン2025〉

〈紅白リレー〉



〈開・閉会式、係活動等〉



親子交流活動のご紹介です ②

【10/10（金） 5年生 ミニスポーツ大会と交流給食を行いました。】



校外学習のご紹介です ②

【10/10（金） 1年生 宇都宮方面 宇都宮動物園に行ってきました。】



第2回学校運営協議会を行いました

10/16（木）に第2回学校運営協議会を開催しました。学校の様子をお伝えし、授業の様子も参観していただきました。ちょうど、運動会練習が始まったところで、子どもたちの頑張っている様子を見ていただくことができました。

話合いの中では、子どもたちのことを知っていただくとともに、日頃からアシストネットの方など、地域の方にもご協力いただいていることをお伝えすることができました。また、今後の学校運営についても、様々な立場からのアドバイス等をいただきました。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。